Wochenrückblick vom 26. November bis 3. Dezember 2021

Liebe Leserinnen und Leser,

wir wünschen Ihnen informative Einblicke beim Lesen des Wochenrückblicks der Pressestelle des Senats.

Neue Webseite zum Welterbe Rathaus und Roland zu Bremen: www.welterbe.bremen.de

Die Social-Media-Kanäle der Senatspressestelle und des Bürgermeisters:

twitter.com/RathausHB_news | twitter.com/AndreasBovensc1
instagram.com/senat_bremen | instagram.com/andreasbovenschulte
facebook.com/bwiebovenschulte | facebook.com/RathausBremen
youtube.com/user/BremenRathaus

Informationen zum Corona-Virus

Auf diesen Seiten finden sich gesammelt die aktuellen Informationen rund um die Coronapandemie in Bremen: www.bremen-gegen-corona.de | <a href="https://www.bremen.de/coronanden Sie den aktuellen Newsletter mit Meldungen aus den von Ihnen gewählten Themenbereichen.

Impfzentrum Am Brill ist eröffnet →



03.12.2021

Am heutigen Freitag starten die Impfungen im neuen Impfzentrum Am Brill. Seit 8 Uhr werden die ersten Impfungen gegen das Coronavirus vorgenommen. Gemeinsam mit Hilfsorganisationen und der Initiative "Bremen impft" haben Gesundheitssenatorin Claudia

Bundesverdienstkreuz für Prof. Dr. Yasemin Karakaşoğlu →



03.12.2021

Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier zeichnete heute in Schloss Bellevue acht Frauen und sieben Männer mit dem Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland aus. Unter dem Motto "Engagement in der Einwanderungsgesellschaft" würdigt er zum Tag des Ehrenamtes ihren herausragenden Einsatz für

Bernhard und Bürgermeister Dr. Andreas

Bovenschulte das Impfzentrum am Morgen eröffnet.

weiter

das Zusammenleben in Deutschland. Auch eine Bremerin ist unter den Geehrten: Prof. Dr. Yasemin Karakaşoğlu.

weiter →

Arbeits- und Sozialminister machen Einsamkeit zum Thema →

02.12.2021

Die 98. Arbeits- und Sozialministerkonferenz (ASMK) hat sich auf ihrer heute zu Ende gegangenen zweitägigen Hauptkonferenz unter dem Vorsitz Bremens für einen Einsamkeitsgipfel von Bund und Ländern ausgesprochen.

weiter ->

Werder reduziert Zuschauerzahl gegen Aue →

01.12.2021

Der Bremer Senat und der SV Werder Bremen haben sich darauf verständigt, dass die Zuschauerzahl für das letzte Heimspiel in diesem Jahr deutlich reduziert wird. Für das Spiel am kommenden Freitag (3. Dezember 2021) werden deshalb keine Einzelkarten verkauft - insbesondere nicht an Gästefans.

<u>weiter</u> →

Bürgermeisterin Schaefer: "Schutz der maritimen Ökosysteme gemeinsames Ziel" →



30.11.2021

Der Botschafter der Republik Panama, Enrique A.
Thayer Hausz, ist zum Antrittsbesuch in das Land
Bremen gekommen. Im Rathaus wurde er von
Bürgermeisterin Dr. Maike Schaefer empfangen, wo
Thayer Hausz sich auch in das Goldene Buch eintrug.

weiter →

Märchen-Spielplatz an der Frithjofstraße in Vegesack jetzt maritim gestaltet →



30.11.2021

Der Spielplatz an der Frithjofstraße im Vegesacker Ortsteil Fähr-Lobbendorf, ist neugestaltet und soll am Freitag, 3. Dezember 2021, um 15 Uhr offiziell eingeweiht werden.

weiter →

Fernbusterminal: Beginn des dritten Bauabschnitts →

Viel Geschmack mit gutem Gewissen





30.11.2021

In fußläufiger Entfernung zum Hauptbahnhof entsteht derzeit, als dreiteiliges architektonisch zusammenhängendes Ensemble mit einem Hotelneubau und Parkhaus, ein leistungsfähiger und moderner Fernbusterminal für Bremen:

weiter ->



29.11.2021

Frisch aufgetischt wird ab dem kommenden Frühjahr im Forum Am Wall (Wache 6) bei Sean Moxie und Allan Moelholm und ihrem Team. Sie haben den Wettbewerb "Pop-up-Store Gastro" der WFB Wirtschaftsförderung Bremen gewonnen.

weiter ->

Senatorin Aulepp: "Zum Wohl der Kinder ausgewogen und besonnen reagieren" →

29.11.2021

Mit einem Erlass an alle Schulen hat die Bildungsbehörde heute auf die steigenden Inzidenzzahlen bei Schülerinnen und Schülern auch an bremischen Schulen reagiert.

weiter →

"Ein Akt der Solidarität": Bremen nimmt Intensivpatientinnen und - patienten aus anderen Bundesländern auf →

29.11.2021

Am Sonntag wurden im Land Bremen vier Intensivpatientinnen und –patienten aus anderen Bundesländern übernommen. Die Verlegungen aus Sachsen und Thüringen erfolgten im Rahmen der Aktivierung des Kleeblattkonzeptes.

weiter ->

Weitere Meldungen

03.12.2021 Weg frei für bessere Entgeltbedingungen im Bremer Sicherheitsgewerbe
→

03.12.2021 <u>Neubesetzung Abteilungsleitung Stadtplanung und Bauordnung im</u> Bauressort →

02.12.2021 <u>Deputation sichert Mindestlohn zur Vermeidung prekärer Beschäftigung im</u> Kulturbereich ab →

02.12.2021 Corona-Testbescheinigungen für Arbeitgeber ->

01.12.2021 <u>Ermittlungen gegen eine Bedienstete der Innenbehörde wegen eines</u> mutmaßlich gefälschten Impfausweises →

30.11.2021 <u>Jugendberufsagentur Bremen-Bremerhaven zieht trotz Pandemie ein positives Fazit für 2020</u> →

30.11.2021 <u>1. Netzwerk-Treffen des Integrierten Gesundheitscampus Bremen</u> → 26.11.2021 <u>Gemeinsam gegen Schwarzarbeit und illegale Beschäftigung in der Bauwirtschaft</u> →

26.11.2021 <u>Senatorin Anja Stahmann und Staatsrat Jan Fries weihen stationären</u>
<u>Mittagstisch im Bürgerhäuschen Obervieland offiziell ein</u> →

<u>NEWSLETTER ABBESTELLEN</u> | <u>EINSTELLUNGEN ÄNDERN</u> | <u>IMPRESSUM</u> | <u>DATENSCHUTZ</u>

KONTAKT: <u>SENATSPRESSESTELLE@SK.BREMEN.DE</u>